

**Учреждение
«Брагинский территориальный центр социального обслуживания
населения»**

**ГУМАНИТАРНЫЙ ПРОЕКТ
«Забота с комфортом»**



1. Наименование проекта:	Гуманитарный проект «Забота с комфортом»
2. Наименование организации:	Учреждение «Брагинский территориальный центр социального обслуживания населения»
3. Адрес организации:	Гомельская область, г.п.Брагин, ул.Крылова,7
4. Информация об организации:	Целью деятельности центра является осуществление на территории Брагинского района организационной, методической и практической деятельности по социальному обслуживанию граждан, находящихся в трудной жизненной ситуации.
5. Цели проекта:	<ul style="list-style-type: none"> - повышение качества оказываемых социальных услуг на дому; - охват социальным обслуживанием на дому пенсионеров, проживающих в отдаленных сельских населенных пунктах; - увеличение количества обслуживаемых граждан пожилого возраста; - повышение производительности труда социального работника; - уменьшение нагрузки на социальных работников, сокращение времени передвижения от одного обслуживаемого гражданина к другому.
6. Срок реализации проекта	1 год
7. Задачи проекта:	<p>Задача №1. Повысить мобильность социальных работников и увеличить охват граждан, нуждающихся в помощи, путём приобретения 15 электровелосипедов.</p> <p>Задача №2. Обеспечить информационное сопровождение проекта.</p>
8. Целевая группа:	1.Ветераны Великой Отечественной войны, лица, пострадавшие от войн, одинокие и одинокопроживающие лица нетрудоспособного возраста, инвалиды 1 и 2 группы, нуждающиеся в социальном

	<p>обслуживании на дому;</p> <p>2. Социальные работники и сиделки отделения социальной помощи на дому.</p>
9.Описание проекта:	<p>Большинство лиц, состоящих на обслуживании на дому в отделении социальной помощи Центра, проживают не в городском поселке Брагин и городском поселке Комарин, а в сельской местности, значительную часть времени у социальных работников занимает дорога. Ежедневно некоторым из них приходится преодолевать по 5-8 километров, в том числе и пешком. Доставка продуктов и лекарств в таких случаях наиболее затруднительна.</p> <p>Таким образом приобретение электровелосипедов позволит улучшить своевременность получение гражданами социальных услуг, увеличится количество лиц, которым будет оказана социальная помощь на дому.</p>
10.Обоснование социальной значимости проекта:	Приобретение электровелосипедов для социальных работников позволит повысить мобильность и увеличить охват людей, нуждающихся в помощи.
11. Общий объем финансирования:	14000,00 долларов США
12. Средств донора	14000,00 долларов США
13. Место реализации проекта:	Республика Беларусь, Гомельская область, г.п. Брагин, ул. Крылова, д.7
14. Контактное лицо	Брэгід Людміла Івановна, директор учреждения «Брагінскій тэрыторыяльны цэнтр соцыяльнага обслужвання насельніцтва», тэл. 8 (02344) 39368, e-mail: info@bragintcson.by

Будем рады сотрудничеству!

Institution
«Braginsky Territorial Center for Social Services of the
Population»

HUMANITARIAN PROJECT
«Caring with comfort»



1. Name of the project:	Humanitarian project «Caring with comfort»
2. Name of the organization:	Institution "Braginsky territorial Center for social services of the population"
3. Organization's address:	Gomel region, urban village Bragin, Krylova street, 7
4. Information about the organization:	The purpose of the center's activities is to carry out organizational, methodological and practical activities on social services for citizens in difficult life situations in the territory of the Braginsky district.
5. Project objectives:	<ul style="list-style-type: none"> - improving the quality of social services provided at home; - coverage of social services at home for pensioners living in remote rural settlements; - increase in the number of elderly citizens served; - improving the productivity of a social worker; - reducing the burden on social workers, reducing the travel time from one serviced citizen to another.
6. Project implementation period	1 year
7. Project tasks:	<p>Task number 1. To increase the mobility of social workers and increase the coverage of citizens in need of assistance by purchasing 15 electric bicycles.</p> <p>Task number 2. Provide information support for the project.</p>
8. The Target group:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Veterans of the Great Patriotic War, war victims, single and single-living persons of working age, disabled people of groups 1 and 2 in need of social services at home; 2. Social workers and nurses of the department of social assistance at home.

9. Description of the project:	<p>Most of the people who work at home in the social assistance department of the Center do not live in the urban village of Bragin and the urban village of Komarin, but in rural areas, a significant part of the time is spent by social workers on the road. Every day, some of them have to travel 5-8 kilometers, including on foot. The delivery of food and medicines in such cases is the most difficult.</p> <p>Thus, the purchase of electric bicycles will improve timely receipt of social services by citizens, the number of people who will receive social assistance at home will increase.</p>
10. Justification of the social significance of the project:	<p>The purchase of electric bicycles for social workers will increase mobility and increase the coverage of people in need of assistance.</p>
11. Total amount of funding:	14000,00 US dollars
12. The donor's funds	14000,00 US dollars
13. Location of the project:	Republic of Belarus, Gomel region, urban village Bragin, Krylova street, d7
14. Contact person	Bregid Liudmila Ivanovna, director of the institution "Braginsky Territorial Center for Social Services of the population", phone number 8 (02344) 39368 e-mail: info@bragintcson.by

We will be glad to cooperate!